

## MONDE - TÉNÈBRES 6

J (le Seigneur) 2024 06 28

La nuit, c'est le combat des ténèbres, enfants et, en vos jours, le jour comme la nuit sont ténèbres.

J 24 07 03

Aussi, le temps vient de l'éveil et l'éveil sera pour l'homme réveil douloureux. Il passera par la croix avant de s'agenouiller. L'orgueil en lui a posé ses remparts et l'homme s'est laissé emporter, emprisonner dans la culture de mort du monde, celle aussi de l'inceste, de l'abomination, de la décadence. Il a posé ses pas dans ceux du Satan et il marche maintenant à l'aveugle, ivre des richesses du monde, des plaisirs charnels. L'homme n'a plus de limites dans la décadence et Mon Cœur pleure, Moi qui vois les âmes emprisonnées, encerclées du manteau de la Veuve noire, l'araignée aux mille pattes que sont ses tentacules.

J 24 07 12

Le monde est si mal, il traverse les murs de la folie d'orgueil, il s'y installe, il s'y vautre !

J 24 07 20

Le monde ne prie pas, il reste dans sa propre gouvernance qui n'est que mensonge et vous êtes gouvernés par des fils du Satan !

J 24 07 26

Le monde, enfant, ne peut pas aimer le bien parce qu'il est adonné au Mal, c'est pourquoi Je vous dis de vous éloigner des pièges de ce monde qui regorge d'impureté et qui se glorifie dans le mal, de tout ce qui est mal, de tout ce qui est contraire à Ma Volonté qui est Loi de Vie. Venez à Ma Volonté, accomplissez Ma Volonté et vous entrerez dans la Lumière mais, si le monde persiste dans le mal, il sera anéanti et l'homme avec lui.

J 24 08 13

Si vous suivez les voies et les lois du monde, alors vous vous perdrez. Le monde choisit la voie de la perdition, la voie du mensonge et de la noirceur, la voie de la chair et non celle de l'esprit.

[...] Fuyez les voies du monde et toutes les voies mensongères.

J 24 08 20

Ce monde, enfants, ne porte ni l'éveil ni la veille, mais il s'engouffre dans les bas-fonds des ténèbres. La vie du Ciel, vous ne l'accueillez pas mais vous lui préférez l'endormissement dans des jouissances éphémères et sans vie.

MA (Mère Annie) 24 09 07

Le monde, mon enfant chérie, va souffrir parce que la plupart d'entre vous ont abandonné les voies du Ciel et marchent droit dans la ténèbre de par leur propre choix qui les mène à la catastrophe.